

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan dan saran dalam penelitian ini disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “ Penerapan hasil belajar “membuat pola kemeja di atas kain” pada pembuatan pola kemeja konfeksi pada praktek kerja lapangan pada peserta didik program keahlian tata busana SMK N 3 Bandar Lampung.

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut :

1. Penerapan Hasil Belajar Membuat Pola Kemeja Di Atas Kain Ditinjau Dari Kompetensi Dasar Dalam Menentukan Ukuran Badan

Penerapan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi dalam praktek kerja lapangan ditinjau dari kompetensi dasar menentukan ukuran badan pada umumnya lebih dari setengahnya responden dapat menerapkan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain dalam pembuatan pola kemeja konfeksi dengan menerapkan ukuran medium(M) dengan lingkar badan 92-96 cm dan ukuran untuk membuat pola kemeja di atas kain, yang dipengaruhi oleh alasan peserta didik memilih SMK program keahlian tata busana lebih dari setengahnya ingin mendapatkan pengetahuan dibidang busana, sementara yang tertarik ingin membuka usaha di bidang busana kurang dari setengahnya, sehingga untuk memperluas wawasan pengetahuan dalam pembuatan pola kemeja di atas kain peserta didik mencari sumber pengetahuan dari internet.

2. Penerapan Hasil Belajar Membuat Pola Kemeja Di Atas Kain Ditinjau Dari Kompetensi Dasar Mempersiapkan Dan Menggunakan Alat Untuk Membuat Pola Di Atas Kain

Penerapan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi praktek kerja lapangan dari kompetensi dasar mempersiapkan dan menggunakan alat untuk membuat pola di atas kain pada umumnya lebih dari setengahnya peserta didik dapat menerapkan fungsi pengetahuan alat untuk membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi dengan baik dan benar, yang dipengaruhi oleh intelegensi yang dimiliki peserta didik.

3. Penerapan Hasil Belajar Membuat Pola Kemeja Di Atas Kain Ditinjau Dari Membuat Pola Di Atas Kain Sesuai Dengan Tanda Pola Dan Teknik Yang Digunakan Pada Pembuatan Pola Kemeja Konfeksi Dalam Praktek Kerja Lapangan.

Penerapan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi dalam praktek kerja lapangan ditinjau dari membuat pola di atas kain sesuai dengan tanda pola dan teknik yang digunakan pada pembuatan pola kemeja di atas kain, umumnya sebagian besar peserta didik sudah mampu menerapkan pembuatan pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi sesuai dengan langkah-langkah pembuatan pola di atas kain dalam praktek kerja lapangan, yang diperoleh dengan cara belajar dan berlatih dengan terus menerus dan berulang-ulang sehingga dapat memanfaatkan hasil belajar yang optimal sesuai dengan hasil yang diharapkan.

B. Saran

Saran penulis yang diajukan berikut ini dapat memberikan manfaat dan menjadi bahan pertimbangan untuk dijadikan masukan bagi pihak-pihak yang bersangkutan.

1. Peserta didik

Hasil penelitian mengenai penerapan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi dalam praktek

kerja lapangan, menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya peserta didik dapat menerapkannya ditinjau dari kompetensi menentukan ukuran badan, mempersiapkan dan menggunakan alat untuk pembuatan pola kemeja di atas kain, dan membuat pola di atas kain dengan efisien sesuai dengan tanda pola dan teknik yang digunakan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan informasi dan motivasi agar peserta didik dapat mengembangkan dan meningkatkan wawasan, sikap dan keterampilan dengan cara banyak berlatih dan mempelajari buku sumber mengenai membuat pola kemeja di atas kain, sehingga dapat meningkatkan kualitas pembuatan pola kemeja di atas kain dan peserta didik lebih siap untuk mengaplikasikan pengetahuan, sikap dan keterampilan dalam praktek kerja lapangan.

2. Guru mata diklat

Hasil penelitian menunjukkan penerapan hasil belajar membuat pola kemeja di atas kain pada pembuatan pola kemeja konfeksi dalam praktek kerja lapangan pada umumnya berada pada kategori lebih dari setengah. Hasil penelitian tersebut diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan informasi bagi guru untuk meningkatkan ketrampilan pembelajaran membuat pola kemeja di atas kain dengan memberikan kesempatan berlatih yang lebih banyak pada peserta didik sehingga peserta didik termotivasi untuk lebih siap dalam mengikuti praktek kerja lapangan.